

2. Arbeitsbericht

(10. April bis 18. Juni 2025)

zum Bau eines Gebäudes mit 2 Klassenräumen, Büro, Lagerraum und Toiletten für die öffentliche Vorschule von Tchalladè Regierungsbezirk Ouaké-Zentrum Gemeinde von Ouaké Republik Benin

Am 8. April reisen unsere Maurer nach Tchalade. Trotz der langen Wartezeit ist der Zementpreis stabil teuer geblieben. Wir sind etwas entmutigt. Doch wir können nicht länger warten.

Als erstes werden die Türen und Fensterläden eingesetzt.



Anschließend werden die Klassenräume im Inneren verputzt.



Danach werden die Außenwände mit Sikalit und Sikalutex verputzt, damit kein Regenwasser in den Putz eindringen kann.



Auch die vordere Seite des Gebäudes wird verputzt



Die Pfeiler der Veranda werden sauber verputzt und der Dachfirst wird geschlossen.



In den Klassenrumen werden die Tafeln gemacht. Unterhalb des Daches wewrden Einbruchssicherungen angebracht.



Anschließend werden die Böden zementiert



Der Boden der Veranda wird mit Eisen verstärkt und zementiert.



Die Rampe wird zementiert und die Blumenbeete werden gemacht.



Das Toilettenhäuschen ist auch fertig



Die kleinen Tische und Bänke werden liebevoll verputzt



Schaukel, Karussell und Rutschbahn stehen bereit.





Die Spielhäuser sind auch schon fertig.



Fertig!



Nun muß der Putz trocknen, ehe die Maler nach Tchalade fahren können.

Am 3. Juni sind die Maler in Tchalade eingetroffen und haben ihre Arbeit sofort in Angriff genommen. Als erstes wurden die Wände glatt gerieben. Als alle groben Sandkröner entfernt waren, wurde die erste Farbschicht aufgetragen.



Zu diesem Zeitpunkt trafen auch die Künstler ein, um das Innere der Klassenräume zu verzaubern.





Die Außenwände werden auch täglich bunter.





Auch die Toiletten sind bunt und sind mit den Logo verziert.



Wir danken allen unseren Unterstützern, vor allem Herrn Claus Fleischer danke ich für seine Geduld. Dieses Jahr ging alles ein wenig durcheinander. Doch nun sind wir froh, dass das neue Gebäude von den Kindern in Besitz genommen werden kann. Die Eröffnungsfeier ist für den 25. Juni geplant.

Mit lieben Grüßen aus Tchalade
Astrid Toda